



Année 2020

A l'occasion de cette nouvelle année nous souhaitons à chacun de vous et de vos familles :

Santé, Réussite, Bonheur, Solidarité ! Au fil des jours.

Et, nous avons la satisfaction de vous annoncer l'aboutissement de notre grand projet démarré fin 2017, qui consiste comme vous le savez, à alimenter en eau potable trois villages sahéliens du Mali (4000 personnes concernées).

Le rapport final de ce projet (évalué au départ à 167 000 euros) sera envoyé la première semaine de janvier 2020 à nos financeurs Bordeaux Métropole (45 000 euros), en mars 2020 à l'Agence de l'eau Adour Garonne (45 000 euros) à Sahel Amitié (16 000 euros) et aux ressortissants de Bidadji avec Coallia (21 000 euros).

Le coût total du projet s'est avéré, au final, d'un montant de 190 000 euros, par le fait d'avoir annexé deux villages isolés, à proximité : Moutiombougou et Guésséné, qui n'auraient jamais bénéficié d'eau potable si nous ne les avions pas intégrés au projet.

Notre dernière mission de 11 personnes en mars 2019 nous a permis d'assurer le suivi des travaux sur le terrain.

Nous souhaitons continuer nos actions de développement au Mali : éducation, santé, suivi de la gestion de l'eau etc.

Chers amis : Voilà le fruit de votre générosité et participation !!!

Vous pouvez en être fiers !!!

Et nous nous en réjouissons tous !!!!

Nous comptons toujours sur vous.

Bonne et heureuse année 2020.

Avec notre reconnaissance, très cordialement.

La présidente
Marie France Aldasoro

PS : Si vous souhaitez recevoir par mail, le rapport faites nous le savoir.

Cotisation annuelle à Afrique Amitié: 20 euros minimum

Dons et adhésions sont possibles par voie postale comme d'habitude ou bientôt en ligne sur le site « hello Asso ».

Un reçu fiscal vous sera envoyé en fin d'année.